

République Française
Mairie de Maurecourt



Vœux du Maire pour l'année 2026

Chères Maurecourtoises, chers Maurecourtois,

Permettez-moi de vous adresser, au nom de l'ensemble du conseil municipal et en mon nom personnel, mes vœux les plus sincères et les plus chaleureux pour cette nouvelle année qui s'annonce.

Que 2026 vous apporte santé, bonheur, prospérité et que chacun d'entre vous puisse réaliser ses projets les plus chers, entouré de l'affection de vos proches.

L'année qui s'achève restera gravée dans notre mémoire collective comme une année de concrétisation et de fierté pour notre belle commune. Je pense à l'achèvement de la première tranche de la mairie dans les anciens locaux de la poste avec un accueil flambant neuf, adapté aux personnes à mobilité réduite ainsi que la création de bureaux à l'étage. Après la réfection complète de sa toiture, notre église a bénéficié de la rénovation de ses contreforts et de son porche. La fenêtre et la porte de la sacristie ont été dans le même temps remplacés. Induisant la rénovation complète de ce patrimoine historique sur ce mandat. Merci à Jean Pierre Baudin conseiller municipal pour le suivi de ce projet. Nous avons également effectué la rénovation de la toiture de l'espace Gérard Blondeau.

La signature de l'obligation réelle environnementale (ORE) dont l'objectif est de préserver nos espaces naturels et boisés est également une très grande fierté. Notre ville figure parmi les toutes premières communes à l'échelon national à mener à bien un tel projet. Celui-ci a été intégralement porté par notre collègue conseiller municipal Adrien Le Tallec et je tiens à le remercier pour le travail exceptionnel accompli.

Je tiens à remercier, également, nos partenaires (Etat, Région, Département et Agglo) pour leur soutien financier car sans subventions nombre de projets ne pourraient voir le jour.

Mes remerciements vont également à nos services municipaux qui, jour après jour, travaillent avec professionnalisme et dévouement pour assurer le bon fonctionnement de notre commune.

À mes collègues élus, je veux dire merci pour votre disponibilité, votre écoute et votre engagement au service de l'intérêt général. Travailler à vos côtés est un honneur et un réel plaisir.

Département des Yvelines
Arrondissement de Saint-Germain-en-Laye - Canton de Conflans-Sainte-Honorine

Et puis, comment ne pas vous remercier, habitantes et habitants de notre commune ? Votre participation aux événements municipaux, votre implication dans la vie locale, vos initiatives citoyennes, votre bienveillance les uns envers les autres font de notre ville un lieu où il fait bon vivre ensemble.

Je veux également adresser mes vœux les plus sincères à nos commerçants, artisans et aux entreprises, partenaires indispensables au quotidien de notre commune.

L'année qui commence sera riche en projets et en changements pour notre belle ville. Nous allons finaliser, au cours du second semestre, la dernière tranche de la mairie qui sera dotée d'un ascenseur. Nous verrons, également, la création de deux classes avec accès aux personnes à mobilité réduite à l'école de la Cerisaie. Concernant les travaux de voirie, l'enfouissement des réseaux d'électricité et téléphone de la rue de Pontoise seront finalisés. Et vous pouvez également et, à nouveau disposer d'un guichet de la poste grâce à l'ouverture de l'Agence Postale Communale située à l'accueil de la Mairie.

Grace à notre gestion rigoureuse mise en place depuis 1995 toutes ces réalisations, portées à leur terme ou à venir prochainement, ont été financées en conservant une situation budgétaire que beaucoup nous envient.

L'année 2026 sera également marquée par un rendez-vous démocratique essentiel : les élections municipales de mars qui se profilent déjà à l'horizon.

Je tiens ici à vous faire part de ma décision personnelle, mûrement réfléchie : je ne solliciterai pas le renouvellement de mon mandat de maire. Il est temps pour moi de passer le relais à de nouvelles énergies. Mais je continuerai à les accompagner.

Cette décision n'a rien de triste, bien au contraire. C'est avec sérénité et fierté que je regarde le chemin parcouru ensemble. Nous avons construit, rénové, innové, toujours guidés par une même boussole : améliorer votre qualité de vie et préserver notre environnement. Ces valeurs de solidarité, d'engagement et de durabilité qui nous ont animés devront continuer à guider l'action municipale.

Alors que s'ouvre cette nouvelle année, je tiens à vous exprimer ma profonde gratitude pour la confiance que vous m'avez accordée. Servir sa commune, c'est un honneur qui ne se mesure pas. Chaque sourire échangé dans nos rues, chaque projet mené à bien, chaque difficulté surmontée ensemble resteront gravés dans ma mémoire.

Chères Maurecourtoises, chers Maurecourtois, chers concitoyens, que l'année 2026 vous soit douce et généreuse. Qu'elle soit synonyme de réalisations personnelles et collectives. Qu'elle renforce encore les liens qui nous unissent et fassent de notre commune un lieu de vie accueillant, solidaire et tourné vers l'avenir.

Bonne et heureuse année 2026 à toutes et à tous !

Milleurs vœux à tous

Votre Maire,

Didier GUERREY

